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PARA REFLETIR.











 





Jamais se arrependa de ter refreado a língua, quando teve vontade de dizer o que não convinha ou o que não era verdade.








Jamais se arrependa de ter perdoado aqueles que te magoaram.
De ter cumprido pontualmente suas promessas bem pensadas.
De ser fiel aos compromissos.








Jamais se arrependa de ter suportado com paciência as faltas alheias.
De ter ignorado as mentiras e as maledicências.








Jamais se arrependa de ter pedido perdão pelas faltas cometidas.
De ter reparado o mal que causou.
De ter pensado antes de falar.
De ter honrado a teus pais, agindo com gratidão por todo o bem que deles recebestes.
De ter sido cortês e honesto em tudo e com todos.








Jamais se arrependa de se desviar do caminho errado e seguir pelo caminho correto, por mais árduo que essa possa ser.








Você é o senhor de seus passos e o dono de seu futuro.
Por mais que os outros possam atingi-lo, somente os seus próprios atos, suas reações é que definirão os rumos do teu destino.
Antes de agir, reflita com ponderação e sabedoria.



Fazer o bem sempre é motivo de satisfação e alegria.

A consciência tranquila e a certeza de que se fez o melhor e o possível, é o que importa.

Siga sempre pelo caminho do bem, e jamais você se arrependerá dessa escolha.

Esse será o segredo do seu sucesso.
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1 DE NOVEMBRO: TODOS OS SANTOS.









 


Evangelho (Mt 5,1-12a): Naquele tempo, 
Vendo as multidões, Jesus subiu à montanha e sentou-se. Os discípulos 
aproximaram-se, e ele começou a ensinar: Felizes os pobres no espírito, 
porque deles é o Reino dos Céus. Felizes os que choram, porque serão 
consolados. Felizes os mansos, porque receberão a terra em herança. 
Felizes os que têm fome e sede da justiça, porque serão saciados. 
Felizes os misericordiosos, porque alcançarão misericórdia. Felizes os 
puros de coração, porque verão a Deus. Felizes os que promovem a paz, 
porque serão chamados filhos de Deus. Felizes os que são perseguidos por
 causa da justiça, porque deles é o Reino dos Céus. Felizes sois vós, 
quando vos injuriarem e perseguirem e, mentindo, disserem todo mal 
contra vós por causa de mim. Alegrai-vos e exultai, porque é grande a 
vossa recompensa nos céus. Pois foi deste modo que perseguiram os 
profetas que vieram antes de vós.


***********************************


 
    






Hoje, celebramos a realidade de um 
mistério salvador, expresso no credo, que se torna muito consolador: 
Creio na comunhão dos santos. Todos os santos que já passaram para a 
vida eterna, a começar pela Virgem Maria, formam uma unidade: Felizes os
 puros de coração, porque verão a Deus (Mt 5,8). E também estão, ao 
mesmo tempo, em comunhão conosco. A fé e a esperança não podem unir-nos,
 porque eles já gozam da visão eterna de Deus; mas une-nos, por outro 
lado, o amor que não passa nunca (1Cor 13,13); esse amor que nos une, 
juntamente com eles, ao mesmo Pai, ao mesmo Cristo Redentor e ao mesmo 
Espírito Santo. O amor que os torna solidários e solícitos para conosco.
 Portanto, não veneramos os santos somente pela sua exemplaridade, mas 
sobretudo pela unidade no Espírito de toda a Igreja, que se fortalece 
com a prática do amor fraterno.


Por esta profunda unidade, devemos sentir-nos perto de todos os santos 
que, antes de nós, acreditaram e esperaram o mesmo que nós cremos e 
esperamos e, acima de tudo, amaram Deus Pai e os seus irmãos, os homens,
 procurando imitar o amor de Cristo.


Os santos apóstolos, os santos mártires, os santos confessores que 
viveram ao longo da história são, portanto, nossos irmãos e 
intercessores; neles se cumpriram as palavras proféticas de Jesus: 
Felizes sois vós, quando vos injuriarem e perseguirem e, mentindo, 
disserem todo mal contra vós por causa de mim. Alegrai-vos e exultai, 
porque é grande a vossa recompensa nos céus, (Mt 5,11-12). Os tesouros 
da sua santidade são bens de família, com que podemos contar. São estes 
os tesouros do céu, que Jesus convida a juntar (cf. Mt 6,20). Como 
afirma o Concílio Vaticano II, A nossa fraqueza é assim grandemente 
ajudada pela sua solicitude de irmãos (Lumen gentium, 49). Esta 
solenidade traz-nos uma notícia reconfortante, que nos convida à alegria
 e à festa.


 


 


 


 


 


 


 


Mons.
 
F. Xavier 
CIURANETA i Aymí
    Bispo Emérito de Lleida
 

(Lleida, Espanha) 
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LITURGIA DIÁRIA - NÃO QUEIRA SER O MAIS IMPORTANTE.









 


Leitura (Romanos 11,1-2.11-12.25-29)



    Leitura da carta de são Paulo aos Romanos.
11 1 Pergunto, então: Acaso rejeitou Deus o seu povo? De maneira alguma. Pois eu mesmo sou israelita, descendente de Abraão, da tribo de Benjamim.
2 Deus não repeliu o seu povo, que ele de antemão distinguiu!
 Desconheceis o que narra a Escritura, no episódio de Elias, quando este
 se queixava de Israel a Deus:
11 Pergunto ainda: Tropeçaram acaso para cair? De 
modo algum. Mas sua queda, tornando a salvação acessível aos pagãos, 
incitou-os à emulação.
12 Ora, se o seu pecado ocasionou a riqueza do 
mundo, e a sua decadência a riqueza dos pagãos, que não fará a sua 
conversão em massa?!
25 Não quero, irmãos, que ignoreis este mistério, 
para que não vos gabeis de vossa sabedoria: esta cegueira de uma parte 
de Israel só durará até que haja entrado a totalidade dos pagãos.
26 Então Israel em peso será salvo, como está escrito: “Virá de Sião o libertador, apartará de Jacó a impiedade.
27 E esta será a minha aliança com eles, quando eu tirar os seus pecados”.
28 Se, quanto ao Evangelho, eles são inimigos de 
Deus, para proveito vosso, quanto à eleição eles são muito queridos por 
causa de seus pais.
29 Pois os dons e o chamado de Deus são irrevogáveis.

Palavra do Senhor.

 

    


Salmo responsorial 93/94


    


O Senhor não rejeita o seu povo!
















É feliz, ó Senhor, quem formais







e educais nos caminhos da lei







para dar-lhe um alívio na angústia.
















O Senhor não rejeita o seu povo







e não pode esquecer sua herança:







voltarão a juízo as sentenças;







quem é reto andará na justiça.
















Se o Senhor não me desse uma ajuda,







no silencia da morte estaria!







Quando eu penso: “Estou quase caindo!”







vosso amor me sustenta, Senhor!







 





    
    
    


Evangelho (Lucas 14,1.7-11)


    


Aleluia, aleluia, aleluia.







Tomai meu jugo sobre vós e aprendei de mim, que sou de coração humilde e manso! (Mt 11,29).
















Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.







14 1 Jesus entrou num sábado em casa de um fariseu notável, para uma refeição; eles o observavam.
7 Observando também como os convivas escolhiam os primeiros lugares, propôs-lhes a seguinte parábola:
8 “Quando fores convidado às bodas, não te sentes no primeiro
 lugar, pois pode ser que seja convidada outra pessoa de mais 
consideração do que tu,
9 e vindo o que te convidou, te diga: ‘Cede o lugar a este’. Terias então a confusão de dever ocupar o último lugar.
10 Mas, quando fores convidado, vai tomar o último
 lugar, para que, quando vier o que te convidou, te diga: ‘Amigo, passa 
mais para cima’. Então serás honrado na presença de todos os convivas.
11 Porque todo aquele que se exaltar será humilhado, e todo aquele que se humilhar será exaltado”.

Palavra da Salvação.



 Reflexão






Não queira ser o mais importante nem se sentir importante em lugar
nenhum, não queira ser o mais lisonjeado, o aplaudido, o reconhecido, o
lembrado.






“Mas, quando tu fores
convidado, vai sentar-te no último lugar. Assim, quando chegar quem te
convidou, te dirá: ‘Amigo, vem mais para cima’” (Lc
14,10a)






Nosso Senhor Jesus Cristo quer nos ensinar como
deve ser a humildade do coração daqueles que têm em Deus o seu refúgio e faz
d’Ele a sua riqueza.



Primeiro, não queira ser o mais importante nem se
sentir importante em lugar nenhum, não queira ser o mais lisonjeado, o
aplaudido, o reconhecido, o lembrado. As nossas carências humanas estão fazendo
de nós vítimas desse mal. E o mal é justamente este, o fato de sermos
exaltados.



Não, os homens de Deus não procuram exaltação; as
mulheres de Deus não procuram os aplausos humanos. Que eles [os aplausos]
venham pelo reconhecimento das pessoas, mas não devem ser a sede do nosso
coração nem da nossa alma.



Por isso, quando alguém o convidar para qualquer
festa, para qualquer banquete ou acontecimento, não se faça de mais importante.
Ao mesmo tempo, quando você for fazer um banquete, não convide as pessoas que
também vão convidá-lo, que vão lhe retribuir. Não! O banquete do qual Deus lhe
fala é a alegria, são os bens, os dons que você tem e o qual pode dar aos
pobres, dar às pessoas que nem o conhecem.



Se você viver sempre na comodidade social, de
festa em festa, de banquete em banquete, de almoço em almoço, de convites aqui
ou ali, quando alguém não o convidar para alguma coisa, na qual todos foram
convidados, seu coração ficará triste.



Não se entristeça! Deus sempre o convida para o
banquete celeste. Você foi convidado para a Eucaristia, para o banquete da mesa
do Senhor, você aceitou esse convite e foi lá para ser o primeiro.



Se você quer a recompensa que o Senhor preparou
para os justos, esta será dada para quem não a buscou, para quem fez o bem sem
esperar nada em troca.



Que o seu coração tenha essa simplicidade e essa
disposição de fazer o bem sem saber a quem. O importante é fazer o bem por
fazê-lo. Mesmo que as pessoas não lhe digam nem um “muito obrigado”, não se
esqueçam: o agradecimento que vale é aquele que, um dia, receberemos
eternamente do Senhor no céu.




Deus abençoe você!
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sexta-feira, 30 de outubro de 2015
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CUIDADO COM O HALLOWEEN!










 

     
    

“O Halloween é o Hosana do Diabo.” (Padre Gabriele Amorth)





Todo dia 31 de Outubro existe uma festa chamada Halloween, também conhecido aqui no Brasil como o Dia das Bruxas.

Halloween é uma data comemorativa que tem sua origem ainda com o povo Celta, há mais de 2300 anos.



Era uma data que para o povo Celta, por ser o ultimo dia do verão, 
diziam que os espíritos dos mortos saiam de suas covas e iriam de 
encontro ao vivos para tomar posse de seus corpos. É claro que o povo 
Celta por medo destas almas, decidiram então colocar em suas casas, de 
preferência na frente das mesmas, objetos que pudessem “assustar” estas 
almas que queriam tomar posse de seus corpos, e colocavam Caveiras, 
ossos, bonecos enfeitados e coisas do tipo.

Portanto a origem desta festa é a MORTE, as almas que que se levantam e vem de encontro aos vivos.



Na verdade esta festa está cheia de realidades que nos apresenta o Ocultismo de frente: Bruxas, Fantasmas, Caveiras e personagens ligados ao terror…



Hallowenn tem a origem de seu nome em uma palavra em inglês que é: “All Hallow’s Eve” (Vigília de Todos os Santos), para nós Católicos Apostólicos Romanos o Dia de todos os Santos e posteriormente o dia de Finados, ou alguns mais antigos ainda o chama de dia dos mortos.



E ai começa a grande confusão que sempre o Ocultismo quer trazer em meio à nós. Nós Católicos temos o nosso “dia dos mortos” que chamamos de FINADOS e
 é claro tem um outro significado, e na astúcia inspirada pelo Mal se 
aproveitaram daquela data que era comemorado o dia dos mortos também 
para o povo Celta –  mas é claro com outro significado – e conseguiu 
introduzir esta festa chamada Halloween.






O grande problema disso tudo é que para os Satanistas, para os Bruxos, para muitas seitas ocultistas, este dia de Halloween não é somente uma data histórica, mas se tornou para eles o GRANDE DIA do DIABO!
 É o dia em que se reúnem para fazer suas celebrações mais macabras, 
rituais verdadeiramente satânicos, na qual envolve sacrifícios de 
animais e se chega a realizar até mesmo sacrifícios humanos, em geral 
fetos que estão sendo gerados, ou fetos já mortos são como que oferecido
 ao Demônio.



 Nao pensem que isso é historinhas sobre satanismo ou coisas do tipo; isso é real e é mais real do que imaginamos.
 Satanistas e ocultistas de muitos “ramos” utilizam estes dias para 
profanar o Sagrado de Deus, é o momento de grande exaltação do demônio; e
 ai muitos procuram ir a igreja e verem se de alguma forma conseguem 
levar uma hóstia consagrada para tais rituais, com o propósito de 
ofender a Deus. Existe ainda nestes rituais muitas orgias sexuais com os
 seus membros e pessoas que são convidadas a estarem lá, assim como o 
uso de drogas e álcool…



Então o que a 2300 anos atrás o povo Celta comemorava de maneira errônea, hoje se tornou uma festa totalmente pagã.



Padre Gabriele Amorth diz:

“Halloween é uma armadilha do Demônio. É uma festa nojenta e me dá nojo…” e ainda completa: “Trata-se de uma coisa pagã, anticristã e anticatólica…”



Deixamos os nossos filhos se vestirem de diabos, bruxos e bruxas, se 
pintarem dos mais bizarros personagens Trash’s da TV Americana, e tudo 
isso para que? Para que exaltar aquilo que não deve ser exaltado? Qual o
 intuito de se vestir de diabo, de demônios, de bruxos, magos e coisas 
do tipo?

Para os satanistas é uma maneira de instigarem as crianças e os jovens a
 fazerem memória para o mundo daquilo que eles comemoram: o DIA DO DIABO.






Aqui no Brasil ainda não está tão difundida esta festa de Halloween como para o povo AMERICANO, mas sei que será importante este artigo também para o povo AMERICANO. O meu BLOG é visto pelos Americanos, sei disso, e é visto provavelmente por brasileiros que moram lá.



Um grande problema é que nas escolas esta se tornando comum fazerem 
este tipo de festas, comemora – las, como se fosse algo realmente 
cultural do nosso país…Cada pai e mãe é kivre nas decisões quanto ao que
 seus filhos participam ou não em suas escolas; mas eu nunca deixei 
minha filha participar de tais comemorações…



Sem contar que nesta data o clima de Magia, coisas misteriosas se 
espalham no ar, e os Jovens ficam aguçados, querem reproduzir em 
brincadeiras o que viram na TV, brincadeiras que viram na internet, 
rituais que viram em filmes…E na verdade o que estão fazendo é abrindo 
uma grande brecha para o Demônio; ainda que inconsciente, mas estão; e o
 Demônio, acreditem, não se importa se estão conscientes ou não; ele 
reivindicará o que é seu…



A verdade é que este dia se tornou um dia propicio para se cultuar o demônio das mais diversas maneiras que você imaginar.



Enquanto escrevia este artigo, eu estava conversando com uma jovem 
que se envolveu de maneira muito profunda com satanismo, e resolvi 
perguntar a ela se na data de Halloween esta seita que ela participava, faziam algo. Ela me disse que sim, que faziam reuniões com grupos na qual ofereciam sacrifícios a demônios,
 e que ela de maneira particular, preferia oferecer do seu próprio 
sangue…Mas que pessoas que nao queriam oferecer seu próprio sangue, 
ofereciam a de animais que lá eram mortos…



Não quero ficar me delongando muito, fazendo diversas comparações e 
coisas do tipo, mas acho que deu para entender o que se passa na verdade
 por detrás das comemorações que acontecem no dia de Halloween. E que não convém ficarmos participando e fazendo memória das coisas que representam e nos apresentam o próprio MAL.



Mas ao contrário, dia 31 de Outubro, quando se comemora o Dia das Bruxas,
 é o dia de permanecermos ainda mais em oração, voltados para Deus, 
intercedendo para que pessoas inocentes não se “machuquem” com estas 
práticas sedutoras de Halloween.



Esta jovem que estou acompanhando, um dia poderá testemunhar aqui no 
BLOG tudo o que ela viveu. Ainda estamos passando por um processo de 
libertação de muitas coisas, mas sei que em breve, muito breve ela 
estará completamente livre!









  



  










Deus abençoe você!

Danilo Gesualdo 
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LITURGIA DIÁRIA - A CARIDADE DEVE SER O FIO CONDUTOR DE NOSSA VIDA.









 


Leitura (Romanos 9,1-5)


    


Leitura da carta de são Paulo aos Romanos.
9 1 Digo a verdade em Jesus Cristo, não minto; a minha consciência me dá testemunho pelo Espírito Santo:
2 sinto grande pesar, incessante amargura no coração.
3 Porque eu mesmo desejaria ser reprovado, separado de 
Cristo, por amor de meus irmãos, que são do mesmo sangue que eu, segundo
 a carne.
4 Eles são os israelitas; a eles foram dadas a adoção, a glória, as alianças, a lei, o culto, as promessas
5 e os patriarcas; deles descende Cristo, segundo a carne, o qual é, sobre todas as coisas, Deus bendito para sempre. Amém.

Palavra do Senhor.





    


Salmo responsorial 147/147B


    


Glorifica o Senhor, Jerusalém!
















Glorifica o Senhor, Jerusalém!







Ó Sião, canta louvores ao teu Deus!







Pois reforçou com segurança as tuas portas,







e os teus filhos em teu seio abençoou.
















A paz em teus limites garantiu







e te dá como alimento a flor do trigo.







Ele envia suas ordens para a terra,







e a palavra que ele diz corre veloz.
















Anuncia a Jacó sua palavra,







seus preceitos e suas leis de Israel.







Nenhum povo recebeu tanto carinho,







a nenhum outro revelou os seus preceitos.


 





    
    
    


Evangelho (Lucas 14,1-6)


    


Aleluia, aleluia, aleluia.







Minhas ovelhas escutam minha voz, eu as conheço e elas me seguem (Jo 10,27).
















Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.







14 1 Jesus entrou num sábado em casa de um fariseu notável, para uma refeição; eles o observavam.
2 Havia ali um homem hidrópico.
3 Jesus dirigiu-se aos doutores da lei e aos fariseus: “É permitido ou não fazer curas no dia de sábado?”
4 Eles nada disseram. Então Jesus, tomando o homem pela mão, curou-o e despediu-o.
5 Depois, dirigindo-se a eles, disse: “Qual de vós que, se 
lhe cair o jumento ou o boi num poço, não o tira imediatamente, mesmo em
 dia de sábado?”
6 A isto nada lhe podiam replicar.

Palavra da Salvação.



 Reflexão




O Nosso Mestre Jesus foi convidado para fazer sua refeição na casa de um dos chefes dos fariseus. O Senhor não rejeitou nem mesmo os fariseus, que colocaram tantas dificuldades para a pregação do Evangelho e vai comer na casa deles. Ele poderia tratá-los com dureza por diversas realidades, mas o Seu amor era para com todos. Os fariseus, na verdade, não convidaram o Senhor porque O amavam muito, porque O queriam muito, mas sim porque mais uma vez eles queriam observar o comportamento do Senhor e encontrar contradição n’Ele.


Jesus já conhecia a maldade do coração dos fariseus. E ao entrar na casa daquele fariseu e encontrar ali um homemhidrópico, com inchaço e excesso de água no seu corpo, o Senhor tomou então a palavra e disse: “É permitido ou não curar em dia de sábado?”. Os fariseus sabendo que Jesus poderia dar uma resposta que fosse contrariá-los, nada quiseram responder.


Uma vez que eles nada responderam, Jesus mesmo tomou o homem pela mão, o curou, o despediu e disse o seguinte, antes que os fariseus dissessem alguma coisa: ““Se algum de vós tem um filho ou um boi que caiu num poço, não o tira logo, mesmo em dia de sábado?’” (Lucas 14, 5). É claro que sim! Se seu filho está doente, não importa a condição, você vai dar tudo para cuidar dele!


Contudo, os fariseus, muitas vezes, apegados à lei deixaram de exercer a caridade, porque a [lei] colocaram acima do amor. Não há lei maior do que o amor! O sentido da lei é o amor pleno, vivido na vida e na prática.


Sim, meus irmãos, não podemos colocar dificuldades, empecilhos, não podemos colocar nosso orgulho, nossa autossuficiência, nossos preceitos morais, nossas obrigações religiosas, civis, seja lá o que for, como justificativa para deixar de fazer o bem ao próximo. Seja qualquer dor, enfermidade, seja em qualquer dia da semana ou do mês, estejamos bem ou não, a caridade deve ser o fio que conduz a nossa vida!


Amar o próximo, cuidar do próximo, dar o melhor de nós para o outro é o sentido mais pleno da lei. Nós sabemos quando alguém conhece Jesus Cristo de verdade não é quando essa pessoa fala bonito em nome do Senhor, prega e é capaz de curar e arrebanhar multidões. Nós conhecemos quando alguém ama Jesus pela caridade vivida em supremacia na sua vida, quando ele é capaz de morrer para si mesmo; e mesmo sem vontade de querer bem àquelapessoa ele também não lhe faz mal, mas sim o bem ao seu próximo.



Deus abençoe você!


 


 


 


 


 


 


 


 


 


CN 
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quinta-feira, 29 de outubro de 2015
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O IMENSO FILHO DE DEUS.











 






Paulo fala da imensidão de Cristo. Não há como medir a sua
dimensão, por isso nos convida a mergulhar na sua altura, comprimento, largura
e profundidade... Cristo é imenso. Não há como medi-Lo com os padrões deste
mundo. O evangelista João afirma que se alguém quisesse escrever tudo o que Ele
disse e fez não haveria papel suficiente nem lugar para guardar todos os
possíveis livros a seu respeito. E ainda assim não teríamos chegado ao cerne do
mistério que foi o Filho de Deus entre nós. A linguagem da Igreja é uma só, mas
cada cristão terá seu modo de falar da experiência que teve ao aceitar Jesus
como o Cristo. 









Creio em Jesus Cristo e penso que o amo. Afirmo que ele é o
Filho de Deus eternamente gerado pelo Pai. Não nasceu do Pai porque sempre
existiu com Ele. Nascer é começar. Ele não teve começo. No seio da Trindade de
pessoas divinas que é o Ser Deus, Ele é a pessoa Filho. Um dia, e só Deus sabe
porque e como isso é possível, veio ser pessoa humana.







No período que entre nós viveu, chamou-se Jesus de Nazaré,
mas era o Cristo, o ungido que Deus prometera. Admito que na minha Igreja e nas
outras há pessoas que amam a Jesus mais do que eu e falam dele com muito mais
clareza e profundidade. Falam de Jesus e com Jesus muito melhor do que eu.
Tenho aprendido com eles.







Não sou o melhor e nem o mais sábio, nem o mais santo dentre
os seus seguidores. Milhões que jamais leram um livro de teologia e não
conseguiriam falar dele acreditam e amam Jesus o suficiente para dar a vida por
Ele. Não é questão de teologia. É de sintonia que mais cedo ou mais tarde
encontra a teologia. O melhor tratado de Cristologia é aquele que nos ensina a
tratar o Cristo como Filho de Deus. Pode-se ler um tratado e não tratá-lo como
tal. Pode-se tratá-lo como Filho de Deus e nem sequer saber dessas coisas.







Não me impressiono com quem fala bonito sobre Ele, porque
pode-se falar bonito sobre Cristo e não segui-lo nem amá-lo. Tenho sido o
primeiro a dizer aos que elogiam minha pregação: não confundam palavras bonitas
com vida bonita.







Mas conheço gente que fala bonito sobre Jesus e vive o que
fala. Conheço quem não sabe muito sobre Ele e até confunde as coisas, mas o ama
de verdade. Fazem como o irmão mais novo, que não sabe muita coisa sobre seu irmão
mais velho, mas gosta demais de estar com ele e confia no que seu irmão ensina.







Ouvirei todos os que falam de Jesus. Inclusive, quem não
sabe muito sobre Ele e se atrapalha no primeiro minuto do seu discurso. Dou-lhe
o direito de saber pouca teologia, já que faz o que a teologia manda: ama a
Deus e ama as pessoas. Sabe o suficiente para salvar-se.







Só não ouvirei os donos da verdade. Em geral sentem-se donos
até do Cristo, mas não são donos nem de si mesmos. Se em nome de Jesus eles
puderem destruir alguém, é isso o que farão. Abrem a porta para o Cristo, mas
costumam cobrar o seu pedágio.







Creio em Jesus, acho que sei ler a Bíblia. Penso que sei
compreender o que os escritores sagrados queriam mostrar. Talvez nem tudo sobre
Cristo seja exatamente como alguns daqueles cristãos de primeira hora antigos
escreveram. Mas também não será como os padres, pastores e VIDENTES de agora o
dizem. Fico com os evangelhos. São suficientes para eu conhecer e amar a pessoa
que eles anunciam. No céu, eu saberei a verdade total. Por enquanto, já tenho o
suficiente para continuar a buscá-lo.







Sei que Ele voltou para o Pai e um dia retornará a este
mundo, mas será diferente do que a primeira vez. Não sofrerá mais, nem será
crucificado. Virá com poder e glória para julgar o mundo. Da primeira vez, Ele
mesmo disse que veio oferecer salvação. Não veio condenar e sim salvar. Quando
voltar será glorioso com todo o seu poder e aí, sim, julgará a humanidade! Não
vai ser um dia fácil. Cada um vai ter sua vida mostrada e esmiuçada. Então se
saberá porque alguns foram e outros não foram dignos do céu.







O que nossa fraqueza não consegue, a misericórdia dele
consegue. É por isso que nós católicos oramos em todas as missas pedindo
piedade e perdão. Outros cristãos também o fazem. Nós cremos no imenso poder
redentor do imenso Filho de Deus. Há perdão para todos, desde que nos
arrependamos de verdade.







Se isso é crer em Cristo, então eu acho que tenho fé. Ainda
é pequena, mas é fé. Preocupam-me as pessoas de fé grande, mas fanática, porque
pode-se crer muito, mas de maneira errada. Para matar a sede, entre o copo de
água e o litro de pinga, eu fico com o copo de água. É menor, mas não embriaga!


 


 


 


 


 


 


 


 





Texto: Pe. Zezinho, scj
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LITURGIA DIÁRIA - BENDITO AQUELE QUE VEM EM NOME DO SENHOR.









 


Leitura (Romanos 8,31-39)


    


Leitura da carta de são Paulo aos Romanos.
8 31 Que diremos depois disso? Se Deus é por nós, quem será contra nós?
32 Aquele que não poupou seu próprio Filho, mas que por todos nós o entregou, como não nos dará também com ele todas as coisas?
33 Quem poderia acusar os escolhidos de Deus? É Deus quem os justifica.
34 Quem os condenará? Cristo Jesus, que morreu, ou
 melhor, que ressuscitou, que está à mão direita de Deus, é quem 
intercede por nós!
35 Quem nos separará do amor de Cristo? A tribulação? A angústia? A perseguição? A fome? A nudez? O perigo? A espada?
36 Realmente, está escrito: Por amor de ti somos entregues à morte o dia inteiro; somos tratados como gado destinado ao matadouro.
37 Mas, em todas essas coisas, somos mais que vencedores pela virtude daquele que nos amou.
38 Pois estou persuadido de que nem a morte, nem a
 vida, nem os anjos, nem os principados, nem o presente, nem o futuro, 
nem as potestades,
39 nem as alturas, nem os abismos, nem outra 
qualquer criatura nos poderá apartar do amor que Deus nos testemunha em 
Cristo Jesus, nosso Senhor.

Palavra do Senhor.




    
Salmo responsorial 108/109


    


Salvai-me, Senhor, segundo a vossa bondade!










Agi a meu favor, ó Senhor Deus,




por amor do vosso nome, libertai-me,




pois vossa lealdade é benfazeja!




Necessitado e infeliz, eis o que sou,




dentro de mim meu coração está ferido!










Senhor, meu Deus, vinde ajudar-me e salvar-me




segundo vosso amor e compaixão.




Para que nisso reconheçam vossa mão




e saibam que sois vós que o fizestes!










Celebrarei o meu Senhor em alta voz,




em meio à multidão hei de louvá-lo.




Pois ele defende o indigente e o salva




daqueles que condenam sua alma.


 




    
    
    
Evangelho (Lucas 13,31-35)



    Aleluia, aleluia, aleluia.

Bendito é o rei que vem em nome do Senhor! Glória a Deus nos altos céus e na terra paz aos homens! (Lc 19,38;2,14)



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

13 31 No mesmo dia chegaram alguns dos fariseus, dizendo a Jesus: “Sai e vai-te daqui, porque Herodes te quer matar”.

32 Disse-lhes ele: “Ide dizer a essa raposa: eis 
que expulso demônios e faço curas hoje e amanhã; e ao terceiro dia 
terminarei a minha vida.

33 É necessário, todavia, que eu caminhe hoje, 
amanhã e depois de amanhã, porque não é admissível que um profeta morra 
fora de Jerusalém.

34 Jerusalém, Jerusalém, que matas os profetas e 
apedrejas os enviados de Deus, quantas vezes quis ajuntar os teus 
filhos, como a galinha abriga a sua ninhada debaixo das asas, mas não o 
quiseste!

35 Eis que vos ficará deserta a vossa casa. 
Digo-vos, porém, que não me vereis até que venha o dia em que digais: 
‘Bendito o que vem em nome do Senhor!’”

Palavra da Salvação.









Reflexão









Apesar dos fariseus na sua ignorância O prevenirem de que
Herodes procurava matá-lo Jesus caminhava firmemente para Jerusalém onde Ele
teria que cumprir com a Sua Missão. Por isso mesmo não estava preocupado com o
que Herodes poderia fazer com Ele, e, afirmava que continuaria operando
milagres até que seus dias chegassem ao fim. Jesus não queria parar, Ele
sabia muito bem o que o esperava em Jerusalém, mas era para lá que deveria
caminhar.  Jerusalém era a cidade santa, onde estava erguido o templo
e seria lá que Jesus morreria e, depois de três dias, ressuscitaria. Jerusalém
é também para nós, hoje, o nosso destino, é para a Jerusalém celeste que
caminhamos. Jesus Cristo abriu o caminho para nós, não precisaremos ser
flagelados nem crucificados porque Ele mesmo já o foi por nós. Entretanto,
haveremos de caminhar com coragem para atravessar  os vales sombrios da nossa vida. Jesus chorou
por Jerusalém, por aqueles que não O acolheram e previu para eles um tempo de
abandono e dispersão. Hoje, também, todos aqueles que não acolhem a Jesus como
Salvador e Senhor - como ainda é o caso dos judeus - vivem abandonados, sem
templo, à espera daquele que ainda virá. Estejamos certos de que nesse tempo
todos dirão: "Bendito
aquele que vem em nome do Senhor!" Ai, então, Jesus será
reconhecidos por todos. - Você
é uma pessoa que caminha firme para a santidade mesmo sabendo que dificuldades
o (a) esperam?- Você foge da realidade quando percebe algum indício de
sofrimento?- Você tem seguido os passos de Jesus Cristo? - Você tem coragem de
enfrentar os "seus inimigos" como Jesus os enfrentou?- Será que Jesus
também chora por você assim como chorou por causa de Jerusalém? 













Helena Serpa 
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ELE PODE VER O NOSSO INTERIOR!









 Onde está para nós a fonte da esperança e da alegria?

Está em Deus, que 
nos procura incansavelmente e que vê em nós a beleza profunda da alma 
humana.

DEUS julga pela fé e pelo caráter; não pela aparência.

E porque só 
Ele pode ver o nosso interior, apenas o Senhor pode julgar com precisão.

A maioria das pessoas, preocupa-se muito com a sua aparência externa, 
mas na verdade elas deveriam fazer muito mais para desenvolver o seu 
caráter.


Vamos nos lembrar sempre: enquanto todos podem ver o nosso rosto, 
apenas cada um de nós e DEUS sabemos realmente como é cada coração.


Que passos devemos dar para melhorar a atitude dos nossos corações?

DEUS nos deixou uma grande lição, mostrando que a aparência não revela 
como a pessoa é na verdade ou quais são seus verdadeiros valores, mas 
sim seu caráter e sua conduta, vivamos através dos princípios da Sua 
Palavra.  
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DE NOVO A IDEOLOGIA DE GÊNERO.









 


Um comentário sobre a polêmica questão que apareceu no ENEM



 



O Ministério da Cultura não desiste mesmo
 de querer impor à sociedade brasileira, sobretudo aos jovens, a 
Ideologia de Gênero, que quer colocar em nossa cabeça a “fórceps” que 
não existe sexo, num desrespeito ao que já foi aprovado pelas 
autoridades do governo.



O Plano Nacional de Educação foi aprovado
 pelo Congresso Nacional, excluindo dele a Ideologia de Gênero; e a Lei 
foi sancionada pela Presidente da República. Ora, o assunto, ao menos em
 nível governamental, deveria cessar. Há uma definição clara e legal 
sobre a matéria.



Mas os ideólogos que defendem essa 
cultura, vencidos no campo legal, insistem em usar os meios controlados 
pelo governo para insistir nesta tecla.



Em um vídeo muito divulgado na internet, o Procurador Regional da República em Brasília, Dr. Guilherme Scheib, afirma que:



“O governo federal e alguns governos 
locais cometem graves ilegalidades contra a família e a infância, ao 
propor e implantar em escolas públicas e particulares a ideologia de 
gênero.



Diversas denúncias revelam a prática de 
ministrar aulas para crianças sobre sexo anal, bissexualidade, sexo com 
animais, prostituição e até masturbação. Além de apresentar temas 
sexuais complexos ao entendimento de crianças e adolescentes, procura-se
 relativizar abusivamente na mente das crianças os conceitos morais de 
masculinidade e feminilidade”. E o Procurador apresenta até um “Modelo 
de notificação extrajudicial” que se for necessário pode a ser entregue 
ao diretor da escola de seu filho (www.bit.ly/protegerfamilias).







Agora, a questão volta no ENEM (24-25 de 
outubro de 2015). Uma questão da prova de Ciências Humanas do Enem 2015 
chamou a atenção porque colocou em uma das questões a ousada afirmação 
da feminista Simone de Beauvoir (†1986), uma das ativistas da Ideologia 
de Gênero:



“Ninguém nasce mulher, torna-se mulher. 
Nenhum destino biológico, econômico define a forma que a fêmea humana 
assume no seio da sociedade; é o conjunto da civilização que elabora 
esse produto intermediário entre o macho e o castrado que qualificam o 
feminino”. “(Simone Beauvoir, O segundo sexo, Rio de Janeiro, Nova 
Fronteira, 1980).



Ela deixa claro que “o objetivo final do 
movimento feminista é eliminar a diferenciação entre os sexos. A meta é a
 ectogênese, ou seja, a possibilidade de ter filhos fora de um corpo 
feminino”. Por isso, já se trabalha na construção de um útero 
artificial.







O MEC não poderia insistir neste tema, 
com o propósito claro que fomentá-lo nas cabeças dos jovens, uma vez que
 a Lei o excluiu da Educação Nacional. Nitidamente se nota uma ação 
totalitária, pois é inserida contra a decisão das Instituições 
democráticas em vigor no país. Isto acontece porque a ideologia de 
gênero é algo tão absurdo, que só mesmo por caminhos desonestos e 
ditatoriais, pode ser imposto à sociedade.



É uma ideologia subversiva que derruba o 
Direito natural, desconstrói a pessoa, desnorteia a criança, destrói a 
família, o matrimônio e a maternidade; e, deste modo, fomentam um 
“estilo de vida” que incentiva todas as formas de experimentação sexual 
desde a mais tenra idade; inclusive a pedofilia e o incesto, defendidos 
sorrateiramente pela Simone Beauvoir e outras feministas.








É um projeto global que tem por objetivo 
garantir que as crianças percam todos os pontos de referência. Tira 
delas o último reduto que permite a identificação com algo sólido e 
enraizado: a identidade sexual.



A diferença sexual é a origem da 
humanidade. A reprodução humana ocorre devido a esta diferenciação. O 
Estado não pode querer substituir os pais na educação das crianças, de 
modo que não tenham nenhum controle sobre os filhos. É uma estratégia 
totalitária, que está operando tendenciosamente para impor a sua 
ideologia, aproveitando de nossos filhos. É uma Ideologização da 
educação com fins perversos. A genética prova, por nossos cromossomos, 
que só existem dois sexos: XX (mulher) ou XY (homem).



É preciso ler com atenção o que dizem algumas líderes feministas que defendem a ideologia de gênero:

Shulamith Firestone, feminista, em seu livro “A Dialética do Sexo”, diz:
 “Devemos incluir a opressão das crianças em qualquer programa feminista
 revolucionário…. Nossa etapa final deve ser a eliminação das próprias 
condições da feminilidade e da infância.”



Christine Riddiough – Presidente da 
Comissão Feminista de Socialistas Democratas da América [DSA Feminist 
Commission], grupo ativo na ONU: “A cultura gay/lésbica pode também ser 
vista como uma força subversiva, capaz desafiar a natureza hegemônica da
 ideia de família. Isso deve, contudo, ser feito de modo que as pessoas 
não percebam o que estamos fazendo por oposição à família em si mesma. 
Para que a natureza subversiva da cultura gay seja usada com eficiência,
 temos que apresentar modos alternativos de compreender as relações 
humanas”.







O Papa Francisco, recentemente, afirmou 
que a ideologia de gênero é um erro da mente humana que provoca muita 
confusão e ataca a família. O papa lamentou a prática ocidental de impor
 uma agenda de gênero a outras nações por meio de ajuda externa. Chamou 
isso de “colonização ideológica”, comparando-o à máquina de propaganda 
nazista. Segundo ele, existem “Herodes” modernos que “destroem e tramam 
projetos de morte, que desfiguram a face do homem e da mulher, 
destruindo a criação.”



A CNBB alertou os católicos para o 
seguinte: “Com a ideologia de gênero, deixou de ser válido aquilo que se
 lê na narração da criação: «Ele os criou homem e mulher» (Gn 1, 27). A 
introdução dessa ideologia na prática pedagógica das escolas trará 
consequências desastrosas para a vida das crianças e das famílias. O 
mais grave é que se quer introduzir esta proposta de forma silenciosa 
nos Planos Municipais de Educação, sem que os maiores interessados, que 
são os pais e educadores, tenham sido chamados para discuti-la”.



Não sejamos omissos diante dessa desconstrução da verdadeira missão da mulher e da família.






























Prof. Felipe Aquino
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LITURGIA DIÁRIA - JESUS SUBIU A MONTANHA PARA REZAR.









 


Leitura (Efésios 2,19-22)



    Leitura da carta de são Paulo aos Efésios.
2 19 Conseqüentemente, já não sois hóspedes nem peregrinos, mas sois concidadãos dos santos e membros da família de Deus,
20 edificados sobre o fundamento dos apóstolos e profetas, tendo por pedra angular o próprio Cristo Jesus.
21 É nele que todo edifício, harmonicamente disposto, se levanta até formar um templo santo no Senhor.
22 É nele que também vós outros entrais conjuntamente, pelo Espírito, na estrutura do edifício que se torna a habitação de Deus.

Palavra do Senhor.

 

    


Salmo responsorial 18/19A


    


Seu som ressoa e se espalha em toda a terra.
















Os céus proclamam a glória do Senhor,







e o firmamento, a obra de suas mãos;







o dia ao dia transmite essa mensagem,







a noite à noite publica essa notícia.
















Não são discursos nem frases ou palavras,







nem são vozes que possa ser ouvidas;







seu som ressoa e se espalha em toda a terra,







chega aos confins do universo a sua voz.


 





    
    
    


Evangelho (Lucas 6, 12-19)


    Aleluia, aleluia, aleluia. 
A vós, ó Deus, louvamos, a vós, Senhor, cantamos; vos louva, ó Senhor, o corro dos apóstolos! 
Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.
6 12 Naqueles dias, Jesus retirou-se a uma montanha para rezar, e passou aí toda a noite orando a Deus.
13 Ao amanhecer, chamou os seus discípulos e escolheu doze dentre eles que chamou de apóstolos:
14 Simão, a quem deu o sobrenome de Pedro; André, seu irmão; Tiago, João, Filipe, Bartolomeu,
15 Mateus, Tomé, Tiago, filho de Alfeu; Simão, chamado Zelador;
16 Judas, irmão de Tiago; e Judas Iscariotes, aquele que foi o traidor.
17 Descendo com eles, parou numa planície. Aí se 
achava um grande número de seus discípulos e uma grande multidão de 
pessoas vindas da Judéia, de Jerusalém, da região marítima, de Tiro e 
Sidônia, que tinham vindo para ouvi-lo e ser curadas das suas 
enfermidades.
18 E os que eram atormentados dos espíritos imundos ficavam livres.
19 Todo o povo procurava tocá-lo, pois saía dele uma força que os curava a todos.

Palavra da Salvação.



 Reflexão






Hoje é com alegria que nós celebramos dois Apóstolos: S. Simão e S. Judas Tadeu. O Evangelho, próprio da festa, narra o chamado de Jesus aos Apóstolos. Conforme o evangelista S. Marcos (Mc 6,3), eles eram primos de Jesus.


O Evangelho diz que “Jesus foi à montanha para rezar”. Alguns discípulos subiram com ele, outros ficaram na planície. O grupo “passou a noite toda em oração a Deus. Ao amanhecer, Jesus chamou seus discípulos e escolheu doze dentre eles, aos quais deu o nome de apóstolos”. Foi um prêmio ao grupo mais fiel a Jesus que renunciaram a comodidade de ficar na planície e subiram a montanha com Jesus.


Eles fizeram, ao mesmo tempo, oração e penitência, passando a noite acordados. No outro dia, estavam preparados para ouvir Deus falar.


Ao descerem da montanha, viram “uma grande multidão”. Sinal que estava na hora mesmo de Jesus organizar o seu grupo.


Simão é natural de Caná da Galiléia (Cf Mc 3,18). Ele era filiado ao partido político dos Zelotas, que tinha por objetivo libertar o País dos romanos.


Jesus gostava desse tipo de gente, mesmo que ele não concordasse às vezes com o que eles queriam. Veja o casa de S. Paulo, que era um jovem comprometido em acabar com os cristãos, porque achava que isso era um bem. Sinal que ele era uma pessoa de ideal, alguém que abraça uma causa e luta por ela.


O que Jesus detestava eram essas pessoas sem posição, sem marca, sem identidade nem ideal, que, nos conflitos, ficam em cima do muro. “Porque és morno, nem frio nem quente, estou para vomitar-te de minha boca!” (Ap 3,16).


As pessoas amorfas são presas fáceis da sociedade de consumo. Elas não têm opinião formada sobre nada. Não são contra nem a favor, muito pelo contrário. Nós as chamamos de maria-vai-com-as-outras.


Segundo a tradição, S. Simão pregou o Evangelho no Egito, onde morreu mártir.


S. Judas é mais conhecido nosso. É o “santo das causas difíceis”. Seu pai se chamava Tiago. Ele pregou na Palestina, na Síria, na Mesopotâmia, na Armênia e na Pérsia. Ele foi morto a machadadas. Por isso que ele é apresentado com uma machadinha ao lado.


O evangelista S. João traz uma passagem onde aparece S. Judas: Disse Jesus: “Quem acolhe e observa os meus mandamentos, esse me ama. Ora, quem me ama será amado por meu Pai, e eu o amarei e me manifestarei a ele. Judas (não o Iscariotes) perguntou-lhe: ‘Senhor, como se explica que tu te manifestarás a nós e não ao mundo:’ Jesus respondeu-lhe: ‘Se alguém me ama, guardará a minha palavra; meu Pai o amará, e nós viremos e faremos nele a nossa morada’” (Jo 14,21-23). Está aí a explicação por que as pessoas que desobedecem os mandamentos acabam se desviando na fé. Deus só se manifesta aos que observam os seus mandamentos!


S. Judas tem uma carta na Bíblia. É curtinha, tem apenas uma página, mas é riquíssima.


Ele cita, por exemplo, a ganância: “Os gananciosos apascentam a si mesmos. Por isso, são como nuvens sem água, que são levadas pelo vento; e como árvores frutíferas que não dão fruto, e por isso são cortadas pelo agricultor. São também como as ondas bravias do mar: fazem espumam bonitas, mas em poucos segundos acaba tudo. São ainda como meteoros à noite no céu: brilham, mas logo depois volta a escuridão”.


Veja outra passagem da carta: “Rezem, e mantenham-se unidos no amor de Deus. Procurem convencer os vacilantes. E não se deixem contaminar pelos maus costumes dos pagãos”.


E ele termina com uma oração: “Ao Deus único, que nos salva por meio de Jesus Cristo, nosso Senhor, glória, majestade, domínio e poder, desde antes de todos os séculos, agora e por todos os séculos. Amém.”


Vamos apresentar a Maria Santíssima e aos Apóstolos S. Simão e S. Judas as nossas causas difíceis, e tudo o que precisamos, para que intercedam por nós.


 


 


 


 


Pe Queiroz 
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